

Einfach nur DANKE

Wir luden für den Freitag, 10.11.2023, zu unserer Laternenwanderung ein.

Im Vorfeld machten wir unter den Eltern einen Aufruf zum Backen von Martinsgänsen, damit wir diese dann während der Wanderung mit den Kindern teilen können.

Wir hatten schon die kleine Befürchtung, dass kaum Eltern unserem Aufruf folgen würden. Aber am Freitag dann die große Überraschung für uns.

Unmengen an gebackenen Martinsgänsen flogen in die Küche ein. Liebevoll gebacken und verpackt.

Und dafür ein riesengroßes DANKESCHÖN an all die fleißigen Bäckereltern unserer Kita.



für das Redaktionsteam Kita FAZ Poing
Antje Schwende